Ruth Hofmeister feiert ihren 90. Geburtstag

Zum 90. Geburtstag kann Heinz Dippel, der Kreisvorsitzende der CSU- Senioren- Union nicht allzu vielen Mitgliedern gratulieren. Nahezu ausgeschlossen ist es, dass er bei einem Ehepaar beiden die Glückwünsche zum Neunzigsten übermitteln kann. Doch es kommt vor:



Anno 1933 - Die Machtergreifung durch die NSDAP ist gerade einmal 10 Monate her, da wurde am 6. Oktober 1933 das Mädchen Ruth als zweite Tochter des Ehepaares Scheike in Rathen an der Elbe geboren. Rathen ist ein malerisch gelegener Kurort in der Sächsischen Schweiz, rund 30 km von Dresden entfernt. Ruth besuchte die Oberschule in der nahen Kreisstadt Pirna und machte dort 1952 ihr Abitur. Unmittelbar danach begann sie das Studium der Geografie für das Mittelschul- Lehramt, das die junge Frau 1956 nach 6 Semestern – heute unvorstellbar – abschloss. Der weitere Lebensweg von Ruth verlief nach der Vorstellung der damaligen DDR-Regierung nicht mehr so geradlinig: Sie ging nämlich nach Westberlin und schrieb sich an der Freien Universität Berlin für das Studium der Geografie ein. Dort lernte sie einen jungen, aufstrebenden Geografen kennen, der nach zwei Jahren USA- Aufenthalt

wissenschaftlicher Assistent am Institut wurde. 1960 schloss sie das Studium als Diplom-Geografin ab und heiratete den jungen, aufstrebenden Geografen Burkhard Hofmeister, der inzwischen 1958 promovierte. 1961 wurde die Tochter Heike geboren. 1965 erfolgte die Habilitation von Dr. Hofmeister an der Technischen Universität Berlin. 1970 zog das junge Paar in die USA, weil Burkhard Hofmeister eine Gastprofessur an der Northern Illinois University bekam, aber bereits 1971 wurde er als Ordentlicher Professor der Geografie an die TU Berlin gerufen. Berlin sollte von da an bis zur Emeritierung die Wahlheimat der Familie sein. Immer an seiner Seite seine Ehefrau Ruth als Assistentin, Sekretärin und Ratgeberin in einer Person. "Hinter einem erfolgreichen Mann steht immer eine starke Frau". Schmunzelnd bestätigt Professor Hofmeister diesen Spruch. 1996 zog das Ehepaar nach Bad Reichenhall, das Prof. Hofmeister aufgrund von zahlreichen Kuraufenthalten kennen und lieben gelernt hatte. Das rüstige Ehepaar unternahm noch zahlreiche Fernreisen bis es vor einigen Jahren dem Alter seinen Tribut zollen musste. Heute blickt das Paar dankbar auf 63 Jahre eines gemeinsamen, harmonischen Lebens und freut sich über einen Urenkel, der leider weit entfernt in Calgary, Kanada, lebt und seine Urgroßeltern nicht jeden Tag besuchen kann.

Der Kreisverband schließt sich den Glückwünschen für Frau Ruth Hofmeister an.